



NOTA PRENSA

En El Álamo, a 16 de Febrero de 2016

El Instituto Público ya es bilingüe

Desde el pasado 10 de Febrero, el Instituto de Enseñanza Secundaria Público de nuestro municipio ya es bilingüe, según se publicó en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid.

Esto permitirá a los alumnos del CEIP El Álamo continuar con la enseñanza bilingüe sin salir del municipio a partir del curso 2016-2017.

Hasta el momento, el claustro de profesores del IES El Álamo no votaba a favor de la implantación del nuevo sistema de enseñanza, inglés-español, por lo que durante los dos últimos cursos, los alumnos que así lo han querido se han matriculado en Móstoles, en el IES Antonio Gala, corriendo el Ayuntamiento con parte del coste del servicio de este transporte.

La Comunidad de Madrid ha cambiado el criterio para seleccionar los centros en lo que impartir la educación en ambos idiomas, desde ahora una vez que el Director del centro lo solicite (sin necesidad de que el claustro de profesores vote a favor), es la Comunidad quien tiene la última palabra. Esto unido a la insistencia del equipo de gobierno del Ayuntamiento de El Álamo, permitirá que los estudiantes alameños no tengan que desplazarse a otras localidades para continuar los estudios de la ESO en inglés.

Con esto se cumple, además, uno más de los compromisos electorales del Gobierno del Ayuntamiento.